

Fotonoticia 17-12-2019



Actuación de Marxing Band, de Taller de Músics, en el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat.

Aena y Taller de Músics llevan la Marxing Band al Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat ha sido protagonista este martes, 17 de diciembre, de una nueva muestra musical realizada por alumnos de Taller de Músics.

Los pasajeros que se encontraban en la Terminal T1 del Aeropuerto han sido sorprendidos por la actuación de la Marxing Band Taller de Músics y han podido disfrutar de la música de esta formación compuesta por un amplio abanico de instrumentos de viento que, a modo de banda de música de calle, ha recorrido las zonas de facturación, embarque, recogida de equipajes y llegadas.

Esta iniciativa se ha llevado a cabo entre Aena y Taller de Músics como materialización del convenio de colaboración firmado con el objetivo de acercar la música y la cultura a los usuarios de los aeropuertos. Con el proyecto “Aena con la música”, Aena también ha promovido durante este año en Cataluña un recital de ópera con la Fundació del Gran Teatre del Liceu y ha difundido el Concurso Internacional de Música Maria Canals de Barcelona, además de otras actuaciones de Taller de Músics en el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat y el Aeropuerto de Reus.

Aena contribuye así a despertar la curiosidad y percepción del mundo de la cultura, especialmente a través de la música, y muestra su modelo de gestión, basado en la convivencia armónica de la actividad aeroportuaria con la dimensión más social de la responsabilidad corporativa.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su totalidad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 932 971 127 bcnprensa@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)